

Boletín Número 101
Toluca, México, a 18 de mayo de 2016.

CONTINÚA IEEM CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Carolina Charbel Montesinos, Secretaria General del Comité Directivo Estatal y Alma Berenice Hernández Escobar, Presidenta del Organismo Nacional de Mujeres del PRI.

En la antesala de la próxima elección de Gobernador en la entidad, más que un asunto de género, se requiere contar con una persona que cubra un perfil para gobernarla, por lo que debe estar preparado y dar resultados, explicaron Carolina Charbel Montesinos y Alma Berenice Hernández Escobar, Secretaria General del Comité Directivo Estatal y Presidenta del Organismo Nacional de Mujeres, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), respectivamente, durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción de José Contreras, periodista de la Agencia de Noticias MVT, quien explicó que es un programa que el IEEM produce, dirige y transmite a través de sus diferentes plataformas, dirigido a las ciudadanas y los ciudadanos de la entidad con el objetivo de fomentar los valores democráticos.

En esta ocasión se abordó el tema “Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017”, y al respecto las representantes del PRI resaltaron que trabajan cerca de la ciudadanía, escuchan sus inquietudes y dan resultados, por lo que al ser el Estado de México de vanguardia, se requiere a una persona que se caracterice por mantenerse cerca de su base social para que conozca la problemática, y el candidato o la candidata que resulte debe mantener la vocación por servir a la ciudadanía.

En su oportunidad, Carolina Charbel Montesinos explicó que “el partido es una gran red social, que comparte con los ciudadanos resultados, trabaja para que la calidad de vida de la sociedad mejore, y lo hace en todo momento y lugar bajo un plan de trabajo donde se acerca a la gente, escucha sus inquietudes, las hace plataforma del partido, y hoy da resultados de su gestión, como que las mujeres gobiernen”.

Asimismo, definió que “trabajar para el PRI significa tener contacto permanente con la ciudadanía; es incluir las voces de todos los militantes a través de foros para conocer los temas que les interesan, mismos que los discuten, valoran, los llevan a iniciativas de ley, como la Ley de matrimonio de personas del mismo género, la cual fue una iniciativa que abanderó el partido desde hace más de doce años, por lo que es una ley que le va a dar dignidad a la ciudadanía”.

Agregó que también trabajan en la capacitación de sus militantes para proporcionarles herramientas para cuando lleguen a los cargos públicos; también lo hacen en la renovación de los Comités Municipales, donde les están dando cabida a las mujeres.

Por su parte, Alma Berenice Hernández Escobar destacó que “en el Estado de México hay hombres y mujeres diversos, pero el eje rector, independiente del género de quién pueda gobernar, es que sea alguien con capacidades, cercano a la gente, que escuche, que dé resultados, que cuente con una trayectoria y sea recta, pues buscan el bienestar de las familias y de la sociedad”.

Del mismo modo, aseguró que “hoy en el partido hay hombres y mujeres que cuentan con el perfil específico que las y los mexiquenses están pidiendo, y en el caso del Organismo de Mujeres del PRI, recorre todo el estado escuchando a todas las militantes, tan es así que al concluir el proceso electoral del año anterior, ya estaba el organismo en el campo escuchando sus peticiones y trabajando los nuevos proyectos de las nuevas administraciones”.

Durante esta emisión, José Contreras, destacó que ahora hay más apertura para la participación de la mujer en la política, e invitó a la ciudadanía a ejercer su voto para enriquecer la democracia, y proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, en donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social